
 
 

 

Asistentes: 

Director 

Manuel Cañas Ramírez 

Secretario  

Luis M. Fernández de Ahumada 

 

Designados por el Director 

Ana Belén Ariza Villaverde  

Juan Garrido Jurado  

Francisco Ramón Lara Raya  

Isabel María Moreno García  

Fernando Peci López 

Fabiano Tavares Pinto   

María Amalia Trillo Holgado 

Joost van Duijn 

 

Prof. con vinculación permanente   

Antonio Araúzo Azofra 

Eduardo Cañete Carmona 

Ángel Carmona Poyato 

José Mª Flores Arias 

María Luque Rodríguez 

Isabel P. Santiago Chiquero 

Amelia Zafra Gómez 

 

Prof. sin vinculación permanente 

Andrés Gersnoviez Milla 

 

Personal Administración y Servicios 

Rosa M. Relaño Luna 

María del Carmen Rincón Andújar 

 

Estudiantes 

Jesús Escribano Serena 

Ana Jiménez Sánchez 

Javier Juan Blanco 

Irene Mérida Córdoba 

 

Invitados 

David Leiva Candia 

Pablo Romero Carrillo 

 

 

 

 

 

Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta de Escuela (nº 4/2023) celebrada el día 27 

de abril de 2023, en la Sala de Juntas José Agüera del Campus Universitario de 

Rabanales. 

En la ciudad de Córdoba, siendo las 12:00 horas del día 27 de abril de 2023, se reúnen 

los miembros de Junta de Escuela que al margen se citan, bajo la presidencia del Sr. Director 

del Centro, para tratar los siguientes puntos del orden del día, fijados en la convocatoria del 

24 de abril de 2023. 

 

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.  

2. Informe del Equipo Directivo.  

3. Informe de representantes de los estudiantes.  

4. Discusión y aprobación, si procede, de acuerdos de Comisión de Asuntos 

Económicos. 

5. Discusión y aprobación si procede, de adscripción a Campos de Conocimiento de 

las titulaciones de la EPSC.  

6. Discusión y aprobación, si procede, de acuerdos de Comisión Académica del 

Máster de Ing. Industrial. 

7. Discusión y aprobación, si procede, de Informe Técnico sobre revisión de la 

calificación del Trabajo Fin de Grado del estudiante Francisco Javier Marín 

Cadenas. 

8. Discusión y aprobación, si procede, del catálogo de reconocimientos actualizado. 

9. Discusión y aprobación, si procede, de modificación de horarios por causas 

sobrevenidas. 

10. Ruegos y Preguntas.   

 

 

Excusan su ausencia: Alma Albujer Brotons, Guillermo Guerrero Vacas, Martín Calero 

Lara, Antonio J. Cubero Atienza, Matías Liñán Reyes, María Isabel López Martínez, Carlos 

Diego Moreno Moreno, Francisco Javier Quiles Latorre, Marta Varo Martínez, Juan Carlos 

Gámez Granados, Cristina Martínez Ruedas, María del Carmen Rincón, María del Carmen 

Peces Prieto, José Miguel Rider 
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Punto 1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACTAS DE SESIONES ANTERIORES 

Se aprueban las actas de Junta de Escuela de: 

✓ Sesión ordinaria de 24 de febrero de 2023 (nº 2/2023). 

✓ Sesión extraordinaria de 13 de marzo de 2023 (nº3/2023) 

Las actas aprobadas estarán disponibles en https://www.uco.es/eps/es/junta-de-escuela 

 

Punto 2. INFORME DEL EQUIPO DIRECTIVO 

 

Director 

El director de la Escuela Politécnica Superior de Córdoba (EPSC) procede a informar sobre diferentes temas y 

acontecimientos que pudieran ser de interés para la Escuela: 

Reconocimientos y honores:  

Nuestra felicitación a Dña. Susana Luna Cosano y a D. Francisco Cruz Navas por sus nombramientos como 

funcionarios de carrera. Nuestra felicitación a Pedro A. Gutiérrez y Lorenzo Salas por la obtención de la cátedra. 

 

Información general EPSC:  

Se han celebrado con un éxito notable las diversas actividades con motivo del patrón de la EPSC: 

 Se realizaron varias conferencias entre el 13 y el 16 de marzo, en cada día se realizaron conferencias temáticas de 

cada titulación. 

Lunes 13 de marzo Ingeniería Eléctrica: 57 asistentes registrados 

Martes 14 de marzo Ingeniería Electrónica Industrial: 82 asistentes registrados 

Miércoles 15 de marzo: Ingeniería Mecánica:30 asistentes registrados  

Jueves 16 de marzo: Ingeniería Informática: 32 asistentes registrados 

Jueves 16 de marzo: Master en Ingeniería Industrial: 7 asistentes registrados 

El viernes 17 se realizó la actividad “Libros en tu Biblioteca” 

El viernes 17 se celebró el tradicional Perol d S. José con una nutrida asistencia de trabajadores y 4 grupos de alumnos 

participantes en el concurso de peroles. 

Se celebró el 1º Hackathón Biomédico IMIBIC/EPSC con una importante participación de estudiantes, donde se puso 

de manifiesto el alto nivel de nuestros estudiantes en la solución de los retos planteados por el personal clínico del IMIBIC. 

Se han celebrado las I Jornadas de Ciberseguridad: Riesgos y Oportunidades, organizadas por el aula de 

Ciberseguridad y Redes, con una importante participación del estudiantado de la EPSC, especialmente del Grado en 

Ingeniería Informática. 

Se han celebrado las Mesas de Orientación Vocacional (12, 13 14 de Abril) y las Jornadas de Orientación Vocacional 

(OrientaUco 2023) el 24 y 25 de Abril. En ambos casos hemos contado con la colaboración de nuestros estudiantes tanto 

https://www.uco.es/eps/es/junta-de-escuela
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en las actividades desarrolladas en el Aulario como en las visitas a otras zonas del campus, además de diversos talleres 

organizados por profesorado de nuestra escuela. A todos los participantes les transmitimos nuestro más profundo 

agradecimiento por su buen hacer y la disponibilidad que muestran. 

A partir de mañana se celebrará el Salmorejo Tech, organizado por el Aula de Software Libre, donde esperamos una 

alta participación de nuestro alumnado. 

 

Información general UCO:  

Se va a revisar el Reglamento de profesorado emérito. 

En reunión con el Alcalde se ha agilizado la licencia de obras para la urbanización del campus, estando pendientes de 

algunas incidencias con la adjudicación para empezar las obras.  

Se está pendiente de urbanismo para concretar la compra de parte del edificio de la antigua zona. 

Se ha establecido un protocolo para usar el actual edificio de la biblioteca provincial por parte de la Facultad de 

Filosofía y Letras (pendiente del traslado a la nueva biblioteca) 

 

Vicerrectorado De Salud Y Bienestar De La Comunidad Universitaria:  

Se está celebrando esta mañana la Jornada Técnica con motivo del día mundial de la seguridad y de la salud en el 

trabajo, con el título: La universidad en el contexto socioeconómico: Responsabilidad en Seguridad y Salud Laboral 

Vicerrectorado De Innovación Y Transferencia:  

Existe la intención de fotografiar el equipamiento singular relacionado con Biotecnología. Se quiere hacer otro 

catálogo para mostrar el potencial investigador de la UCO  

 

Vicerrectorado De Campus Sostenible: 

Se está trabajando para adaptar el Plan de Ahorro Energético a todo el curso académico. 

Se está trabajando para el traspaso de remanentes de Obras RAM pendientes y que puedan ejecutarse. 

Se va a sacar a licitación algunas de las cafeterías de la UCO, entre ellas la del Aulario. 

Hay empresas de FP interesadas en el Colegio Mayor Universitario Séneca, que se podrá compatibilizar con el uso 

que hace la UCO del mismo. 

 

 

Vicerrectorado De Personal Docente E Investigador:  

Se está pagando un complemento a los becarios Margarita Salas para compensar la cuota patronal que se les detrae de 

la beca. 

Hay un acuerdo de la CIVEA para aplicar el convenio colectivo a las figuras de la LOSU mientras se aprueba un 

nuevo convenio colectivo. 
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Vicerrectorado De Igualdad, Inclusión Y Compromiso Social:  

De las acciones que se han realizado últimamente cabe destacar el programa HIPATIA, en colaboración con la 

Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional en Córdoba, de mentoría para alumnos de altas 

capacidades de ESO y BACHILLERATO. 

 

Vicerrectorado De Estudios De Grado, Calidad E Innovación Docente:  

Se han dado indicaciones para aclarar las guías docentes 2022/23 para la evaluación la convocatoria de septiembre. 

Se está elaborando un Reglamento de TFG para toda la Universidad. 

 

Vicerrectorado De Estudiantes Y Cultura:  

Se han implementado nuevos canales de Telegram para Becas y Actividades culturales 

Se ha lanzado la actividad “Abril en la Biblioteca” 

 

Gerencia:  

Después de los últimos ajustes el presupuesto de 2022 se ha cerrado con un resultado positivo de 206000 €. 

La oficina de Información al estudiante va a cambiar de ubicación a la esquina con el pasaje Hernán Ruiz (en la 

escalera trasera de acceso a la estación). Hay un aumento notable de metros y también de alquiler (3600 €/mes). 

El tiempo de pago a proveedores se ha reducido a 34 días, se quiere seguir avanzando en este sentido. 

Se está estudiando la participación de PAS en art. 83, está pendiente de Asesoría Jurídica. 

Se están realizando varias reuniones para definir los procesos, subprocesos y procedimientos para la definición de la 

nueva RPT para el PAS. 

 

Subdirectora de Calidad e Innovación  

Se va a ofertar un curso de inglés exclusivo para profesorado de la Escuela (nivel B2/C1) con una duración de 30 

horas a impartir desde mediados de mayo y que se lleva mañana a su aprobación en Consejo de Gobierno. Se informará por 

correo electrónico sobre fechas de inscripción. Igualmente, se ofertará un curso de Exel (medio/superior) para PAS de la 

Escuela. 

 

 

Secretario 

El próximo 16 de junio se celebrará a las 19:30 el acto de Entrega de Insignias y Diplomas para homenajear al 

alumnado que finaliza estudios, personal jubilado, premios extraordinarios y mejores TFG/TFM. 
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Punto 3. INFORME DE REPRESENTANTES DEL ALUMNADO 

Se retira 

 

Punto 4. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACUERDOS DE COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS 

El Director informa sobre las subvenciones concedidas al Aula del Motor y al equipo de Motostudent (versión 

eléctrica), así como del pago de viajes de estudios de dos asignaturas (Anexo I). La idea es asumir los gastos de viajes hasta 

diciembre de 2023 hasta 500€. Este año ha habido pocas actuaciones de este tipo que se habían suspendido durante la 

pandemia. Para el año siguiente, se pretende tener un reglamento previendo un mayor número de viajes. Se ha aprobado 

por asentimiento. 

 

Punto 5. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN SI PROCEDE, DE ADSCRIPCIÓN A CAMPOS DE CONOCIMIENTO DE LAS 

TITULACIONES DE LA EPSC 

El Director informa de que se ha adherido en el seno de las Conferencias de Directores de Industriales e Informática 

respectivamente a dos documentos a raíz del periodo de alegaciones abierto para Proyecto de Real Decreto por el que se 

establecen los ámbitos de conocimiento a efectos de la adscripción de los puestos de trabajo del profesorado universitario 

(Anexo II). Se ha aprobado la adhesión por asentimiento 

 

 

Punto 6. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACUERDOS DE COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER DE ING. 

INDUSTRIAL. 

El Director presenta los acuerdos consistentes en la incorporación de nuevos miembros en sustitución de los dimitidos, 

así como la propuesta que se hace a la vicerrectora de Posgrado para el nombramiento de Pablo Romero Carrillo como 

Director del Máster (Anexo III). Se ha aprobado por asentimiento.  

.   

 

Punto 7. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE INFORME TÉCNICO SOBRE REVISIÓN DE LA CALIFICACIÓN DEL 

TRABAJO FIN DE GRADO DEL ESTUDIANTE FRANCISCO JAVIER MARÍN CADENAS. 

El Secretario de la Escuela presenta los antecedentes del caso (Anexo IV) y que han finalizado con la solicitud de un 

informe técnico a la Junta de Escuela por parte del Rectorado ante el recurso presentado por el estudiante ante Consejo de 

Gobierno. La Junta de Escuela ha refrendado por asentimiento la resolución de su reunión ordinaria de 16 de diciembre al 

no haber cambios en el expediente desde tal fecha (Anexo V). 

 

Punto 8. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL CATÁLOGO DE RECONOCIMIENTOS ACTUALIZADO 

El Secretario presenta los nuevos reconocimientos correspondientes al alumnado de traslado de junio de 2022 y de 

nuevo ingreso de 2023 (Anexo VI). Se aprueba por asentimiento su incorporación al catálogo existente. 
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Punto 9. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE MODIFICACIÓN DE HORARIOS POR CAUSAS SOBREVENIDAS 

El Subdirector de Ordenación Académica y estudiantes presenta un cambio horario solicitado por el alumnado de una 

asignatura con el que está de acuerdo el profesor. Se aprueba por asentimiento.  

 

Punto 10. RUEGOS Y PREGUNTAS 

No hay. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:15 horas, de todo lo cual, como secretario, doy fe. 

VºBº 

 

Prof. D. Manuel Cañas Ramírez  

Director de la EPSC                                                                 

 

 

Prof. Dr. D. Luis Manuel Fernández de Ahumada 

Secretario de la EPSC



 

 

 

 

 


